

SITZUNGSPROTOKOLL FACHSCHAFTSRAT CHEMIE UND MINERALOGIE SITZUNG VOM 30.06.14



anwesend: Ken, Jan, Anne, David, Lennart St., Daniel, Judith*, Maximilian*, Patrick*, Georg*, Kevin*, Toni*, Kenneth, Jenni, Lennart B. (ab 18:20), Annette* (ab 18:30)

fehlend: Oli, Jacqueline,

mit * markierte Personen sind kooptierte Mitglieder

Gäste: Andrea (18:53-18:58)

Protokoll: Lennart St.

Sitzungsleitung: Kenneth

Sitzungsbeginn: 18:08

TOP 1: PROTOKOLLE

Das Protokoll der vorangegangenen Sitzung wird bestätigt: 11/0/3

TOP 2: BERICHTE

Lange Nacht der Wissenschaften

- Schücking war über die Stellungnahme wenig erfreut.
- Wir waren vielleicht der einzige Fachschaftsrat, der Unterschriften gesammelt hat.
- Demo erfolgreich, rotes Banner soll draußen wieder aufgehängt werden

FSR-Banner ist da, es wird über die Aufhängung außen am Gebäude diskutiert.

Erste Abstimmung:

Wo soll das FSR-Banner untergebracht werden:

draußen aufhängen: 4

drinnen aufhängen: 5

im Lager einlagern : 4

→ **neue Abstimmung**

aufhängen 10

nicht aufhängen 4

draußen aufgehängen: 6

drinnen: 6

Vertagung: 11/1/2

AK GO hat sich getroffen, die Überarbeitung ist noch nicht beendet.

Treffen Master-Überarbeitung hat sich kurz getroffen und Probleme gesammelt. Ein weiteres Treffen ist nötig.

TOP 3: CHEMIE-DIDAKTIK

Sachverhalt in Mail beschrieben. Es geht um einen Lehramtsstudenten bei dem eine Abweichung vom gewöhnlichen Studienverlauf aufgetreten ist.

Es wird das Problem im Detail geklärt. Vorgeschlagen wird, dass ein Nicht-Lehramtsstudierender den Job übernimmt. Lennart St. kümmert sich.

TOP 4: KÜRZUNGEN

Es hat sich nichts neues ergeben.

TOP 5: FAKULTÄTSFEST

Ab 12 Uhr wird aufgebaut. Es geht hauptsächlich um nicht anspruchsvolle Körperliche Arbeit. Es kommen Georg, Daniel und Jan ab 13 Uhr.

Das Aufbauteam hängt das FSR-Banner an der Empore auf.

TOP 6: SPONSORING

Benni und Jenni wollten für die Ersti-Tüten Sponsoren sammeln. Jenni hat einige Vorschläge bei Trello eingestellt, es gibt auch einige weitere Vorschläge in einer xls-Datei.

Es wird allgemein darüber gesprochen, wie mit Sponsoren umzugehen ist. Festgehalten wird, dass nur strittige Vorschläge abgestimmt werden.

Es wird explizit über RedBull als Sponsor diskutiert.

Wer ist dafür, jetzt die Entscheidung zu treffen: 9/6/1

Wer ist dafür Sponsoring von Redbull anzunehmen: 9/3/2 → angenommen

Es sollte bei der nächsten ChemSa über Adressen von Industriekontakten gesprochen werden. Jenni schreibt die anderen FSRä an.

Für die Ersti-Tüten muss in Kürze die Arbeit begonnen werden.

TOP 7: GELDER BIBLIOTHEK

Die Bibliothek hat Gelder gestellt bekommen. Es soll überlegt werden, ob es wichtige Grundlagenwerke gibt, die in der Bibliothek fehlen. Nächsten Montag wird eine Liste fertiggestellt und am Dienstag in der Bibliothek abgegeben.

TOP 8: FSR-MERCHANDISE

Anne schlägt vor, dass wir eine FSR-Visitenkarte haben. Kenneth kümmert sich um ein möglichst kostenloses Angebot. Es wird auch vorgeschlagen Kugelschreiber oder Jutebeutel oder Lineale oder Mini-PSEs mit unseren Kontaktdaten zu bedrucken. Außerdem wird eine Captain-FSR-Actionfigur vorgeschlagen.

Annette schlägt einen neuen Finanzbeschluss für FSR-Kugelschreiber vor; da dies noch in Arbeit von Daniel ist, wird die Abstimmung verschoben.

TOP 9: FSR-WAHLGESCHENKE

Es ist Tradition, dass FSRä-Wähler etwas für ihre Stimmabgabe bekommen. Es wird über (vegetarische) Gummibärchen und Kekse diskutiert.

Wer privat etwas verschenken will, kann gerne etwas backen oder kaufen. Kenneth kauft Gummibärchen und Jenni wird vegane Kekse backen.

TOP 10: TK¹-WERBUNG IM FSR

Anne hat einen Kontakt zur Technikerkrankenkasse. Dieser will vorbeikommen und Werbung im UI² schalten.

TOP 11: SPRECHZEITEN

Die Mittwochssprechstunde wird ersatzlos gestrichen.

TOP 12: BANNER

Judith, Georg und Toni hängen morgen um acht das rote Protestbanner wieder auf.

¹ Techniker-Krankenkasse

² Universalindikator, Zeitschrift für Erstsemesterstudierende der Chemie in Leipzig

TOP 13: FSR-WAHL

Lennart wiederholt wichtiges zu Eröffnung und Schließung der Wahl. Es werden Fragen beantwortet.

TOP 14: SONSTIGES

- Es wird über die Sinnhaftigkeit des Englischmoduls diskutiert. Das Problem ist Jahre alt, aber die Möglichkeiten des FSR sind in diesem Punkt beschränkt.
- Ken will beim Fakultätsfest Aktivitäten der Erstfahrt besprechen.
- Mentoring: Ken will sich wieder engagieren. Er will auch eine Besoldung als SHK organisieren.
- Trello³: TOPs wurden vernichtet, obwohl der jeweilige TOP nicht besprochen wurde. Dies wird nicht mehr passieren.
- ChemSa und FSR-Logo:
Das FSR-Logo, das derzeit auf Plakate und ähnliches gedruckt wird, wird von Lennart St. kritisiert. Die ChemSa will sich bei der nächsten Sitzung ein Logo geben. Jenni zeigt Bereitschaft sich um dies zu kümmern.
Lennart St. sammelt seine Anmerkungen am aktuellen FSR-Logo und schickt sie Jenni.
- Jenni fragt nach einer Stellungnahme zur Kritik am FSR. Bei Facebook wurde sehr harsche Kritik am FSR geäußert.
Meinung ist, dass wir gut reagiert haben (Einladung zur Sitzung) und Kritik zu öffentlichen Ämtern dazu gehört. Allgemein ist das Problem, dass nicht allen Studierenden klar ist, was der FSR macht.
Es gibt ein Banner vor der Bibliothek, das die FSR-Arbeit vorstellt. Es gibt einen Vorschlag für ein jährliches Poster.
- Pullis bestellen: Es wird sich dagegen entschieden schon diese Woche die erste Runde Fakultätspullis zu bestellen. Wir werden nächste Woche bestellen.

Sitzungsende: 20:08

allgemein werden Abstimmungsergebnisse wie folgt zusammengefasst: Zustimmungen/Ablehnungen/Enthaltungen

³ Organasationstool, das vom FSR benutzt wird